

# Zwei Magdeburger bei der U19 Handball-WM in Kroatien

07.08.2023 | Erstellt von HVSA/LSB

**Die Handball-Weltmeisterschaft der männlichen Jugend U19 wird vom 2. bis zum 13. August in Kroatien ausgetragen. Insgesamt 32 Mannschaften kämpften in acht Vorrundengruppen um den Einzug in die Hauptrunde. Im deutschen U19 Nationalteam, das sich nach drei Siegen in der Vorrunde souverän für die Hauptrunde qualifizierte, stehen mit Fritz Haake und Tim Hertzfeld vom SC Magdeburg auch zwei junge Handballer aus Sachsen-Anhalt. Wir drücken weiter die Daumen!**



SCM-Handballer Fritz Haake und Tim Hertzfeld vom SC Magdeburg.

(© HVSA)

Nach Siegen über Saudi-Arabien (37:26), die USA (46:15) und Argentinien (27:16) haben die deutschen Handballer bei der U19 Handball-WM problemlos die Vorrunde überstanden. Jetzt trifft man in der Hauptrunde am 7. August auf das Team der Färöer-Inseln und am 8. August auf den Iran. Die beiden Gruppenersten der vier Hauptrundengruppen qualifizieren sich für das Viertelfinale.

Mit Fritz Haake und Tim Hertzfeld (beide SC Magdeburg) stehen auch zwei Sachsen-

Anhalter im deutschen Team. Beide Spieler durchliefen die Bezirksförderung des Handball-Verbandes Sachsen-Anhalt und trainierten anschließend am Landesleistungszentrum in Magdeburg. Ihre Teilnahme an der WM ist eine Anerkennung des harten Trainings und zeigt die Qualität der Nachwuchsförderung in Sachsen-Anhalt. Wir wünschen dem deutschen Team und insbesondere den beiden Magdeburger Jungs weiterhin viel Erfolg in Kroatien.

Alle Spiele des deutschen U19 Teams könnt Ihr live verfolgen auf dem YouTube-Kanal der IHF unter: <https://www.youtube.com/@IHFcompetitions>